
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ? 

Р О В Е Т С К И Е Л Ю Д И 
^ приняли решения 

вое 

ноя

брьского Пленума ЦК КПСС 

как боевую программу борь 

бы за дальнейший подъем 

всех отраслей народного х о 

зяйства. Все шире р а звер 

тывая социалистическое с о 

ревнование, труженики го

рода н села единодушно 

выражают решимость до

срочно выполнить задания 

семилетки, у скорить созда

ние материально-техниче

ской базы коммунизма. 
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Решения Пленума ЦК КПСС вдохновляют на новые трудовые победы 
Во имя светлого будущего 
О А К О Н Ч И В Ш И Й С Я 
^ 2 3 ноября Пленум Цент-
ильного Комитета К П С С 
продолжает привлекать при
стальное внимание всех со
ветских людей. Пленум обсу-

Цял доклад Первого секрета-
ЦК К П С С товарища Н С . 

Хрущева «Развитие экономи-
С С С Р и партийное руко

водство народным хозяйст-
адм* и единогласно принял 
решение по атому коренному 
тросу коммунистического 

строительства. Пленум рас-
аютрел также организацион
ные вопросы и принял соотв
етствующие решения. 
Чтобы улучшить руковод

ство народным хозяйством, 
юябрьский Пленум Ц К 
ЧСС признал необходимым 
грейти к производственн^-

ЦрННЦНПу построения ру-
вводящих органов партии 

[йнзу доверху. 
В ЦК К П С С и Ц К ком-
|ртий союзных республик 
)разуются Бюро Ц К по ру-
аодству промышленным 
жзводством и Бюро Ц К 
руководству сельскохозяй-
Е8ЕВД производством. . 

то сельских райкомов 
1рпш создаются партийные 
штеты производственных 
Шзно-совхозных управле-
ш, образуемые на основе 
(рупнения ныне существую-
Н сельских районов, 
Основной смысл перестрой¬

— сосредоточить усилия 
фтии и ее органов на 
:тах на решении генераль-
й задач коммунистического 
гроптельства. 

Чтения ноябрьского Пле-
ц ЦК К П С С едннодуш-

одобрением встречены 
цящнмися зоны нашего 
тления. П р е т в о р и т ь в 

решения партии , уве-
шть в ближайшие годы 
тводство сельскохозяйст-
ш продуктов — с такой 
лью трудятся рабочие, 
пшики, служащие. 

— Уверены, что перестрой
ка управления народным хо
зяйством плодотворно ска
жется на всей нашей жиз
ни, — заявляют колхозники 
к р а с н о г о р о д ской артели 
«Светлый п у т ь * . — А за на*чи 
дело не станет. Дадим госу
дарству больше мяса, молока 
и других продуктов. 

А г и т к о л л е к т и в ы партийных 
организаций себежского кол
хоза « Д р у ж б а » , опочецкого— 
« X X I партсъезд» , красного-
родского—«Память Ильича» 
уже ведут разъяснение доку
ментов Пленума Ц К К П С С . 

Задача всех партийных ор
ганизаций состоит в том, что
бы каждый коммунист, каж
дый советский человек глубо
ко понял главный смысл, по
литическое значение предпри
нимаемой партией организа
ционной перестройки. Необ
ходимо широко ознакомить 
всех трудящихся с постанов
лением Пленума Ц К К П С С , 
с докладом Н . С . Х р у щ е в а 
на Пленуме, в котором откры
т ы широкие перспективы на
шего движения вперед по пу
ти коммунизма, глубоко н 
всесторонне обоснованы не
обходимость, политическая и 
экономическая целесообраз
ность перестройки партийно
го руководства народным хо
зяйством, совершенствования 
хозяйственного управления 
промышленностью и строи
тельством, создания единого 
партийно - государственного 
контроля в стране. 

Р а з ъ я с н я я решения Плену
ма Ц К , широко обсуждая их 
на партийных собраниях, в 
коллективах т р у д я щ и х с я , сле
дует приковать внимание кол
хозников и рабочих совхозов 
к еще нерешенным вопросам. 
Т а к й м и вопросами являются 
успешное завершение сельско
хозяйственного года, образцо
вое проведение зимовки ско
т а , всесторонняя подготовка 
к будущей весне. 

ЛИТОВСКАЯ ССР. На Виль
нюсском заводе пластмассовых 
изделий освоено прпизводство 
труб из полиэтилена. Новые тру
бы в 15—20 ра^легче чугунных, 
они не подвергаются коррозии, ус
тойчивы к воздействиям кислоты 
и щелочей. Еоли один километр 
чугунных водопроводных труб ве
сит 12 тонн, то вес такой же трас
сы из пластмассовых труб, выпу
скаемых Вильнюсским заводом, 
составляет лишь 680 килограммов. 
Кроме того, укладку полиэтиле
новых труб в землю можно произ
водить без изоляции. Монтаж 
трассы производится в 6—10 раз 
быстрее, чем при использовании 
металлических труб. 

НА СНИМКЕ: аппаратчица 
Альдона Вадоклене у намоточного 
агрегата для полиэтиленовых 
труб. 

Фото М. Бараиаускаса. 

Фотохроника ТАСС. 

По-загладовски 
Труженики колхозов и совхо

зов Себежского района встрети
ли ноябрьский Пленум ЦК завер
шением годового плана продажи 
мяса государству. ' Совхоз «Ид-
рицкий», например дал Родине 
сверх плана окол/кОО центнеров 
мяса, колхозышмени Чапаева — 
100, «Победа» — 93 центнера. 
Всего по району продано сверх 
плана четвертого года семилетки 
более 300 тонн мяса. 

Но животноводы на атом не 
успокоились. Они намерены от
править в этом году дополнитель
но еще не менее 70 тонн мяса. 

Ю. Донецкий, 
г. Себеж.-

Н А ОСНОВУ 
1 докладе Никиты Сергеевича! 
-да на Пленуме ЦК КПСС 

ве место отведено вопросу 
Н Ш производства сель-
Ыпмвных продуктов. Б 
адо и ясно поставлена за¬
; ки на минуту не ослабляя 
вил ни к одной отрасли 
^хозяйственного производ-
рмпнтелъно поднять урожай-
.зерновых культур, 
а я нынче вели борьбу зато, 
и вырастить хороший уро-
Но неблагоприятные погод¬

. условия не позволили до-
й хороших результатов. С 

каждого гектара посева яровой 
пшеницы получили всего по 
9 центнеров зерна, озимой ржи 
собрали по 8 с лишним центне
ров. 

В будущем году у нас есть все 
возможности вырастить высокий 
урожай зерновых культур. Сей
час мы готовим семена. План 
засыпки семян всех культур уже 
выполнен. В кладовых хранится 
более 1.000 центнеров зерновых, 
210 — льносемян, 171 центнер 
вики, 10—гречихи и 109 цент
неров гороху. 

0 горохе хочу сказать немного 

поподробнее. Этой культурой в 
артели было засеяно 10 гектаров. 
Сеяли ее в самые ранние сроки, 
по хорошей зяби. Посевы не тре
бовали /собого ухода. Горох уро
дился Ш славу: с каждого гек-
т а ^ / собрали но 10 центнеров 
семян. 

Планируем в будущем году за
сеять горохом не менее 50 гек
таров. Это позволит часть его 
использовать на фуражные цели. 

Мы хорошо понимаем, что без 
удобрений не может быть и речи 
о высоких урожаях. Чтобы не 
упустить время, сейчас под яро-

ОТВЕЧАЮТ ДЕЛОМ 
На нашем предприятии трудятся люди разных профессий. Но 

всех их объединяет одно стремление—делом ответить на решения 
ноябрьского Пленума Центрального Комитета КПСС. 

Задолго до начала работы Пленума коллектив взял обязатель
ство досрочно выполнить годову*/ производственную программу. 
Слово свое сдержал. План »о выпуску валовой продукции выпол
нен на 100,5 процента. Сверл йадания уже выпущено изделий на 
6 тысяч рублей. V 

С большой прибылью работают пищевой и ткацкий цехи, кир
пичный завод. Недавно вступивший в строй швейный цех также 
набирает высокие темны. Им выработано и реализовано изделий 
на 7 тысяч рублей. . * 

Сейчас коллектив промкомбината работает в счет 1963 года. 
М. Федосенко, 

директор Красногородского промкомбината 

Большой вклад в досрочное вы
полнение молокопоставок внесли 
животноводы колхозов «Пламя» и 
^Путь Ленина», Первые продали 

/верх плана более 120 тонн, 
вторые — 56 тонн. 

Воодушевленные решениями 
Пленума ЦК КПСС, колхозники, 
рабочие совхозов усилили борьбу 
за молоко. До конца гада его бу
дет продано примерно 500 тонн. 

СЕБЕЖ. (Сое. корр.). В дни 
работы Пленума ЦК КПСС кол
хозные и совхозные доярки Се
бежского района одержали круп
ную производственную победу1; 
Район на 40 дней раньше срока 
выполнил годовой план продажи 
м ол о на г ос уда рст ву. К ол х озами 
на сливные пункты сдано 7.437 
тонн продукции, совхозами — 
2.154 тонны. 

Большой трудовой подъем ца 
рит в эта дни у льноводов колхо 
За «Путь к коммунизму» Опочец 
кого района. Ознакомившись 
материалами Пленума ЦК КПСС 
они утроили трудовые усилия 
тем, чтобы делом ответить на ре 
шения партии — досрочно рас
считаться с государством по про
даже льнопродукции. 

На сортировке льнотресты в 
артели сейчас занято большинст
во колхозниц. Каждая из них 
работает старательно. Все сырье 
сортируется по цвету, длине и 
толщине стеблей, по степени вы
лежки. 

Не случайно поэтому и треста 
на сырьевой двор льнозавода 
сдается только высокими номера
ми. Вот пример. Из третьей ком
плексной бригады артели, руко
водит которой И. Алексеев, от

правлено 375 центнеров тресты. 
Большинство ее принято номе
ром 1,75. 

Всёго из колхоза государству 
отправлено свыше 1 .ООО центнеров 
^ е с т ы . От реализации ее получе
но около 50 тысяч рублей дохо
да. Поток грузов из артели на
растает. Ежедневно отсюда на 
льнозавод отправляется до 16 
тонн льнопродукции. 

П. Иванова, 
счетовод колхоза. 

вой клин накапливаются органи
ческие и минеральные удобрения. 
Завезено 70 центнеров минераль
ных удобрений. С помощью ме
ханизаторов Опочецкой ММС ве
дем заготовку торфа. Его уже 
добыто 15 тысяч кубометров. 

Из скотных дворов вывозится 
навоз и складывается в большие 
штабеля. Зимой удобрения будем 
компостировать. Намечаем зало
жить не менее 10 тысяч тонн 
торфонавозных компостов. 

Г. Васильева, 
агроном колхоза 

«Новая жизнь» 

Красногородского района. 

В НЕСКОЛЬКО 

СТРОК 

(Г) На строящемся на окраине 

Свердловска крупнейшем на Урале 

комбинате керамических изделий 

начала выдавать продукцию пер

вая очередь иеха-гиганта по про

изводству метлахских плиток из 

местного сырья—глины, полевого 

шпата н шамота. 

( ! ) Началась щГокладка новой 

линии газопровода Невинно-

мысек—Черкеф:^ Ставропольский 

газ уже подвезен к Эркен-Шахар-

скому сахарному заводу. В начале 

будущего года голубой факел 

зажжется в столице автономной 

области—городе Черкесске. 

(!) Коллектив Волгоградского 

деревообделочного завода имени 

Куйбышева освоил поточное про

изводство бесфундаментных пе

редвижных сборных домов для 

строителей электростанций. Они 

деревянные с металлическим кар

касом. В каждом—две комнаты. 

Напряжение нарастает 

Ежедневно—15 т о н н 
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Для партийных пропагандистов 
Лекция опытного нештатного пропагандиста Опочецкого райкома 

КПСС В. Г. Белова «Как подготовить и провестп семинарское за
нятие» была очень поучительной. С большим вниманием пропаган
дисты предприятий местной промышленности прослушали высту
пление тов. Кузина, рассказавшего" о работе политкружка на ре
монтном заводе, г 

Для руководителей кружков по /зучению экономики сельского 
хозяйства А. С. Семенов прочел доклад «Планирование колхоз
ного и совхозного производств^/А. В. Колюковский — «Основ
ные н оборотные фонды колхозов и совхозов», Г. Ф. Федорова — 
«Нормирование и оплата труда в колхозах и совхозах». Большое 
место на этих семинарах уделено материалам ноябрьского- Плену
ма ЦК КПСС. 

А. Иванов, 
пропагандист Опочецкого РК КПСС. 

В И Н Н И Ц К А Я ОБЛАСТЬ , Ор-, 
ганнзованно приступили к заняти
ям в системе политпросвещения 
труженики сельхозартели имени 
Ленина Гансинскога района. В се
минарах и кружках занимаются 
250 человек—колхозники и сель
ская интеллигенция. Большую по
мощь слушателям оказывает ка
бинет политпросвещения, работа
ющий на общественных началах. 

НА СНИМКЕ: занятия кружка 
конкретной экономики в колхозе 
имени Ленина. Проводит занятия 
зоотехник В. М. Корнейчук. 

В ДЕНЬ открытия ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС коллектив ком
бината рапортовал: годовое зада
ние выполнено. Пошивочная, ча
совая мастерские и другие цехи 
дают продукцию в счет 1963 года, 

В решениях Пленума ЦК все 
сидят новое проявление заботы 
партии о дальнейшем развитии 
экономики нашей страны, подъ
еме жизненного уровня советского 
народа. 

— Слушайте, что сказано в 
разделе доклада Никиты Сергееви
ча Хрущева о совершенствовании 
управления промышленностью и 
строительством,—сказал в беседе 
с рабочими директор комбината 
Михаил Петрович Васильев: 
«...Главной задачей местных 
Советов депутатов трудящихся, в 
ведении которых находится мест
ная промышленность, должна 
быть забота об улучшении служ
бы быта населения». 

Само название нашего предпри
ятия—комбинат бытового обслу
живания, — продолжает дирек
тор,—говорит, чем оно призвано 
заниматься. Нужно человеку по
чинить часы, сапоги, костюм — 
идет к нам. Все наше производст
во подчинено удовлетворению по
вседневных нужд населения. 

Мы интересуемся, что введено 

У л у ч ш а ю т с л у ж б у бЫта 

По инициативе депутата 
Ольгу Кириллову, депутата 

Матю ПЕКИНСКОГО сельсовета, часто 
можно видеть у своих избирате
лей. Депутат ведет среди населе
ния политическую работу. 

Особенно оживилась агитацион
ная работа среди тружеников се
ла после ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС. Колхозники знакомятся 

Колхозная молодежь учится 
Вопрос об учебе подняла Люся 

Максимова. 
— Когда-то считалось, что для 

работы в поле или на ферме не 
требуется больших знаний, — 
говорила она на открытом ком
сомольском собрании. — Но те 
времена уже давно прошли. Куль
турных, образованных людей тре-
будет сейчас колхозная деревня. 

Секретарь комсомольской орга
низации обвела взглядом собрав
шихся и продолжала: V 

— А все ли молодые колхозни 
ки имеют у нас хотя бы восьми
летнее образование? Нет, далеко 
не все. Поэтому я предлагаю: да
вайте учиться заочно. 

Кто-то спросил: 
— А кок ты сама поступишь? 
— Я первая подаю заявление 

О приеме в школу. 
Предложение, внесенное секре

тарем комсомольской организа
ции, обсуждали горячо. Сошлись 
па одном; да, необходимо учить
ся. 

После собрании около двадцати 

„Красному маяку" 

молодых членов красногородского 
колхоза «Светлый путь» решило 
заочно повышать свой общеобра
зовательный уровень. Заявления 
с просьбой о приеме в Граинекую 
восьмилетнюю школу подали 
комсомольцы доярка Фрося Гав-
рилова, молоковоз Паша Трифо
нова, тракторист Витя Алексеев 
и другие. 

- г Молодцы! — похвалил их 
директор Симон Игнатьевич Са-
в/льев. — Признаться, мы, учи
теля, давно хотели поговорить с 
вами, а вы вот сами заявились... 

Теперь после трудового дня мо
лодые колхозники садятся за 
учебники, тетради. Трудновато, 
конечно, приходится. Порой 
встречаются неясные вопросы. Но 
не беда пт. в любое время можно 
обратиться за помощью к учите
лю. Тот никогда не откажет. 

— Дела у всех нас идут хоро
шо, — рассказывает Люся Макси
мова. — Уже сданы зачеты по 
многим предметам, 

Е. Георгиев. 

• 
отвечают: 

Опочецкий отдел культуры 

с докладом Н. С. Хрущева, с вы
ступлениями участников Пленума, 
принятым постановлением. 

Массово-политическая работа 
тесно увязывается с практиче
скими делами артели. Колхозники 
из личных/хозяйств охотно про
дают Сереть государству. Только 
за одннАдень 22 ноября в девя
той бригаде опочецкого колхоза 
имени Жданова 0. Кириллова за
купила у колхозников 20 кило
граммов шерсти. Николай Матвеев 
из деревни Полукоэырево продал 
ее 4 килограмма, по 3 килограм
ма — Михаил- Кириллов, Тимофей 
Иванов и другие. 

А. Петров. 

С т р о я т 
очаги культуры 

Правление опочецкого колхоза 
«Вперед» проявляет большую за
боту о культурном досуге колхоз
ников. Совсем недавно здание 
нового сельского клуба выросло 
в центре артели вДеревне Ляпу-
ны, а строители дасе начали за
кладывать шидамент второго 
клуба, V 

Новый клуб намечено построить 
в Юхнове. Сейчас строители к ме
сту стройки подвозят камень, за
готовляют другие материалы. 

А, Алексеев. 

новое в этом году, за счет чего 
достигнут успех. Тов. Васильев 
охотно поясняет: 

— Прежде всего, люди стали 
опытнее, механизацию внедряем. 
Вот, например, одеяльный цех. 
Перешли на новый метод стежки 
валиков одеял на пяльцах. Этим 
делом хорошо овладела Анастасия 
Сергеева. Недаром ее имя занесено 
на районную Доску почета, а 
бригадира цеха Антонины Наумо
вой — на областную Доску поче
та. Или в ш ь / часового мастера 
АлександрДНванова. Он с честью 
оправдывает^ звание ударника 
коммунистического труда, работа
ет в счет 1963 года. А сколько 
благодарностей имеет мастер са
пожного цеха Александр Тихоми
ров! У него и качество работы от
личное, и темпы высокие, 

— До недавнего времени мы не 
выполняли: план ремонта обуви,— 
говорит бригадир сапожного цеха 
Петр Иванович Мацкеев.—Сейчас 
дело поправили. Организовали 4 
пункта по сбору поношенной обу
ви в деревнях Мозули, Покров-
ское, Платишино, Ильинское. Де
лаем это так: намечен день сбора 
обуви на каждом пункте. Туда вы
езжает мастер и принимает зака
зы. В следующий раз он, отвозит 
починенную- обувь и берет новые 
заказы. Такой метод обслужива
ния очень удобен для сельского 
населения. 

При комбинате бытового обслу
живания открыт цех по ремонту 
мягкой и жесткой мебели. Обору
дован передвижной агрегат по рас-

БОЛЬШОЙ РАЗГОВОР 
Неплохо прошел в Опечке се

минар секретарей первичных 
комсомольских организаций. Сек
ретарь райкома КПСС тов. Степа
нова подсказала вожакам молоде
жи, на что надо обратить внима
ние в связи с решениями ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. 

На семинцре шел большой раз
говор об орпбшзации еоревнова-
нияюношей иуевушск, политиче
ской и общеобразовательной уче
бы, улучшении работы е моло
дежью, не состоящей в комсомо
ле, развитии спорта и т. д, 

О боевых делах комсомолии 
ремонтного завода рассказала 
Светлана Киселева. Обменялись 
опытом некоторые другие комсо
мольские активисты. 

Учеба комсомольских секрета
рей была организована в Себеж-
ском н Красногородском районах, 

И. Васильев, 
-инструктор при комсорге 

обкома ВЛКСМ. 

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ МИЛИЦИИ 

- Куда пойти в субботний ве
чер? Над этим вопросом часто 
задумываются опочецкие юноши 
и девушки. Многие из них на
правляются в Дом культуры на 
вечер танцев. Однако не всегда 
на таких вечерах можно по-на-
сгоящему отдохнуть. Вальс—фок
строт, фокстрот—вальс... Ни игр, 
ни аттракционов в Доме культу
ры не проводится. «Чем же заня
ты работники ДК, почему они не 
организуют отдых молодежи?» — 
спрашивал автор заметки «НЕ-
И НТЕРЕСНО» , опубликованной 
в нашей газете 2 ноября с. г» 

Как реагировали на критику в 

« К Р А С Н Ы Й МАЯН» 

2 С Т р * 29 нпября 1962 года. 

районном отделе культуры? Заве
дующая отделом тов. Лугшо от
вечает: 

«Заметка обсуждена на заседа
нии совета отдела культуры. Кри
тика признана правильной. 

Совет отдела обязал директора 
ДК тов. Андриянова и массовика 
тов. Григорьеву улучшить органи
зацию отдыха трудящихся, осо
бенно модддежш Райкому ВЛКСМ 
рекомендовав^ наладить работу 
патрулей, совместно с Домом 
культуры возобновить выпуск 
сатирической витрины «Вилы в 
бок». 

Массовик Дома культуры тов. 
Григорьева предупреждена, что 
она несет персональную ответст
венность за организацию куль
турного отдыха посетителей До
ма культуры». 

До отказа заполнен зри
тельный зал Гавровского 
сельского клуба . Собравшие
ся с интересом слушают лек
цию старшего оперуполномо-
ч енн ого К р ас ного р од ско г о 
отделения милиции Геннадия 
Саввина «Быт — не частное 
дело». 

Открывается занавес. Н а 
сцене — люди в милицейской 
форме. Вокальная группа 
прекрасно исполняет украин
скую песню «Верховина, мати 
моя». Запевал ее участковый 
уполномоченный Николай 
Опрышко. З а т е м звучат пес
ни о милиции. З р и т е л и на
граждают самодеятельные 
артистов громом аплодисмен
тов. 

В концертной программе 
участвовали и дружинники. 
Большой успех выпал на до-

лю В е р ы Саввиной, Валенти
ны Смородиной и Риммы 
Ивановой, испо л н я в ш и х 
пляски . 

Художественная самодея
тельность милиции создана 
недавно по инициативе лю-

| биТ^ля сцены Геннадия С а в 
вина. Художественный кол-

|^/ктив уже насчитывает 11 
человек. Д а н ы концерты в 
районном Доме к у л ь т у р ы , 
совхозе «Красногородский», 
колхозах «Светлый путь» , 
«Новая жизнь» . Впереди у 
агитбригады новые интерес
ные поездки. 

Сейчас почти каждый день 
в отделении милиции разда
ются звонки : из разных мест 
просят приехать с концер
том. . . 

П. Лебедев. 

пиловке дров на дому рабочих и 
служащих. С нового года начнется1 

ремонт радиоприемников. Мастер 
подобран м проходит курсы усо
вершенствования. Улучшается ф 
служивание населения в парик-
махерскон я других цехах. Каж
дый рабочий комбината стремится 
делать так, чтобы посетитель ос
тался доволен. 

— Наше предприятие стало 
рентабельным, дает государству 
прибыль. Но дело не в этом, — 
творит директор комбината 
т. Васильев.—Наша цель — еще 
лучше, полнее удовлетворять за
просы населения. 

Ф. Аннтов, 

Крас негородское 

Расхитителей 

клеймим позором 
Общественный суд красногород-

ского колхоза «Гранит» возглав
ляет коммунист Семен Захарович 
Кутузов. Заседания суда являют
ся хорошей школой воспитания 
для оступившихся. 

Так было и на этот раз, когда 
судили расхитителей обществен
ного добра Анаста сию Орлову; 
Марию Разгуляеву, Анну Дш* 
риеву, Ивана Кашнякш. Эти 
колхозники пригоняли личный 
скот к артельнъьу стогам клевера. 
Суд решил йыскать с в и ш ш 
стоимость ущерба, причиненное 
колхозу. -

Что же это за люди? Иван 
Кашняков, например, работает в 
колхозе через пень-колоду, а се
стра его вообще отказалась вы
полнять наряды бригадира. Ор; 
держат корову, шесть овец. Во 
дворе Марии Разгуляевой скота; 
еще больше. ЧаетЕшсобствешче-! 
ские пережитки в сознавяи тшга-
нули их на преступление.' 

Общественность артели сурова 
осудила поступок расхитителей.:, 
Бее они раскритикованы в стен- ., 
ной газете. И правлению Ш ш 
тоже следовало бы решительнее: • 
бороться с непомерным раздува
нием личного хозяйства отдель
ными колхозниками, с наруше
ниями Устава артели. 

Б. Роэенфельд. 

КРАСНОДАР , Летом этого гощ 
в * Краснодарских Черемушкал| 
из крупных объемных элемента̂  
был сооружен 24-квартирный Щ 
лон дом за десять дней. В настов] 
шее время тот же коллектив й ; 

ким же методом сооружает щ 
этажный жнлой дом, 

НА СНИМКЕ: монтаж 

этажа 60-кварт ирного жилого д{ 

ма в «Краснодарских Черемув 

к ах». 

Фото Г Шулепова* 

Фотохроника ТАСС,: 
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ЬРАСНОГЛРОГДСКИИ колхоз 
^имени М^нувина еще в октяб

ре выполнил рЫговон план прода
жи молока государству. Это ре
зультат упорной и настойчивой 

йрьбы всех работников молочна-

гшриых ферм, среди которых не-

шо н маяков. В числе перело

ме идет н доярка А. Козлова. С 

а ш а года она получила от 

шкдой из 15 закрепленных за 

иго норов более 2.200 килограм

ме молока. 

НА СНИМКЕ: А. Козлова. 

Фото А. Шахманова. 

БОРЬБА за высокие урожаи 
сельскохозяйственных культур 
немыслима без организации 
производства всех видов удоб
рений. Выступая с докладом на 
X X I I съезде Коммунистической 
партии, товарищ Н. С Хрущев 
говорил, что «производство 
удобрений мы должны поста
вить в один ряд с механизацией 

сельского хозяйства, ибо и то и 

другое является решающим ус

ловием роста производства сель-

р Е Ш А Ю Щ И М условием швы¬
' шения урожайности сельско

хозяйственных культур в цаших 
условиях -является внесение в 
почву достаточных доз органиче
ских и минеральных - удобрений. 
Наши полеводы убедились, что на
ряду с навозом немалую роль иг
рает и торф в смеси с другими 
компонентами. 

В прошлом году они заготовили 
19.200 тонн навоза и торфа. 

Торфяных залежей у нас в сов
хозе достаточно. Торф залегает на 
небольшой глубине. Таким обра
зом, разработка его не представ
ляет особых трудностей. 

Торфяную крошку подвозили 
к скотным дворам и складировали 
в бурты. Здесь к торфу добав
лялся навоз, навозная жижа я 
другие компоненты. Закладывали 
мы торфонавозные и навознозем-

Плодородие почвы—в наших руках 
скохозяйственных продуктов». 

— Пусть каждая ферма в хозяй
стве станет фабрикой удобре
ний,—так решили нынче поле
воды совхоза «Глубоковский» 
Опочецкого района. О том, как 
развертывается в совхозе борьба 
за производство удобрений, рас
сказывает агроном совхоза Л, А. 
Федоров. 

ляные компосты и непосредствен
но в поле. 

Каждому отделению совхоза 
было доведено задание по накоп-1 
лениго местных удобрений. Больше 
других вывезли навоза и торфа 
лашутинцы. Осенью они и урожай 
собрали богаче. Весь яровой клин 
дал в среднем 8 центнеров верйкс 
гектара. N 

Как и в прошлом году, нынче 
план добычи торфа на удобрений 
мы включили в общий план сель
скохозяйственных работ. В этом 
плане предусматривается потреб
ность отдельных полей в удоб
рениях, сроки и способы вне
сения удобрений, потребность в 
механизмах, рабочей силе. 

Наряду с компостирование^ 
торфа непосредственно на торфо
разработках и других открытых 

БУДЕМ: ВПЕРЕДИ 
После опубликования сообще

на о созыве очередного Пленума 
|[ КПСС, который обсудил во
р ы улучшения партийного ру-
ниодства промышленностью, 
тдоитеяьством и сельским хозяй-

ом, в нашей артели заметно 
зросло трудовое напряжение, 

пвяжи готовили Пленуму 
довые подарки, подводили 
гн года. 

Пленум ЦК КПСС артель ветре-
а с хорошими результатами, 

срочно выполнен годовой план 
юдажи мяса и яиц, завершает-
выполнение годового плана по 
оку. Полностью засыпаны се-
а зерновых и картофеля, 

досрочном выполнении годо-
ш я а продажи мяса есть 
га и свиноводов артели, 

норозовской откормочной сви-

I 

ноферме вместе со мной трудятся 
Евдокия Матвеева и Ирина Абра
мова. Нынче мы отправили госу
дарству около 400 свиней. Сей
час на откорме находится еще 
170 голов, часть из них сдадим 
государству в этом году. 

Нас радуют достигнутые ус
пехи. Еще с большим усердием 
:ы будем трудиться над выпол

нением поставленных Пленумом 
задач. Взвесив свои возможности, 
мы втроем намереваемся откор
мить в будущем году тысячу 
свиней. Наша артель по продаже 
мяса снова буЛ« впереди. 

М. Островков, 
свинарь колхоза 
«Светлый путь» 

Красногородского района. 

САХАЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬ . В 
городе Охе введена в эксплуата
цию последняя очередь ТЭЦ. Она 
работает на попутном газе, пода
ющемся с близлежащих нефтепро
мыслов. 

КА СНИМКЕ: котельный цех. 
Фото Ю. Муравина. 

Фотохроника ТАСС. 

В ХЛЕВУ ВЫРОС. . . РЕПКА! 
[то не помнит сказку про 

на огороде которого в 
прекрасный день выросла 

а. О ее размерах можно су-
хотя бы по тому, что выта-
репку старику одному ока-

ъ делом непосильным. И 
ю благодаря общим усилиям 
I, бабки, внучки, жучки, 
I и мышки исполинскую 
I'удалось извлечь из земли. 

I как ни велика была репка, 
рвесла она в дом старика 
гства. 

• почему опыт сказочного 
по выращиванию невидан-

• репки не нашел распростра-
среди опочецких огородни-

Не пошла по стопам неза-
ого старика ц Зоя Иванов-

5ле к сан дрова, полновластная 
•лица дома № 76 по улице 
та . Она решила выращи
вал» рода «репку», исполь-
ц этого не огород, а доброт
нее. 

1вот на глазах Зои Ивановны 
эта «репка» набирать вес 

каждым днем все быстрее, 
она что вдоль, то поперек. 

Ывовна любовно по главн
ее, приговаривая: 

-Расти, Репка, большой-
ой. Одна не вытяну из 

ФЕЛЬЕТОН 

хдева, мужа позову. Вдвоем 
не осилим, соседи помогут. 

И превратился поросенок по 
кличке Репка в здоровенного бо
рова. Как ии хорош был у него 
аппетит, ан не мог он осилить 
все то, что приносила ему в вед
рах хозяйка. Пришлось «в по
мощники» взять боровка Баньку, 
а потом и его братца Саньку. А 
чтобы им в уединений- не было 
скучно, Зоя Ивановна купила 
нетушка-крику ш \ а / Где пету
шок—там и курегаки. Вскоре два 
с половиной десятка их важно 
разгуливали по двору. И для них 
у заботливой хозяйки всегда был 
припасен и хлебец, и зернышки. 

Однако однообразное кудах
танье хохлаток не очень-то лас
кало слух хозяев хлева. Тогда 
Зоя Ивановна решила ввести в 
куриный оркестр утиные голоса. 
С этой целью хозяйство было по
полнено 13 уточками. 

Когда боров Репка перевалил 
за восемь пудов, а подсвинки 
Ванька н Санька стали перетя
гивать на весах двухпудовую 
гирю, Зоя Ивановна всплеснула 
руками: 

— Что ж с хозяйством теперь 
делать, батюшки? 

И мужу дается строгий-
престрогий наказ: приобрести со
баку да такую, чтоб железную 
цепь кусала. 

И пес Барбос назавтра появил
ся. От его львиного рычания в 
руках Зои Ивановны наподобие 
маятника раскачивалась сумка, 
хотя вес ее порой немногим усту
пал весу одного из подсвинков. 

Ох, и надоела же эта сумка 
заботливой хозяйке, руки ей на
резала, А сколько этими же ру
ками травы да ботвы собрано и 
срублено, сколько картофеля из
мельчено! Отдохнули бы вы, Зоя 
Ивановна!.. 

— До отдыха ли мне, — сто
нет эта «убитая работой» жен
щина. — Ведь на моих плечах 
не только три борова, 25 кур, 13 
уток и собака, но и 21 кролик, 
о которых вы упомянуть забыли. 
И сад, и дом, и... 

И многое другое лежит на пле
чах этой женщины. 

Товарищи из горсовета! Мо
жет быть вы облегчите ее бремя? 

А. Антонов, 
г. Опочка. 

площадках мы решили готовить 
компосты на скотных дворах. 
Этому а значительной степени 
содействует крушшгрупповое бес
привязное содержание животных. 

В деревне Филево, например, 
скотный двор рассчитан на со
держание крупными группами 
200 голов молодняка. Вот сюда-то 
летом через ворота и начали 
въезжать самосвалы. Они до
ставляли сухой торф, минераль
ные удобрения. Вся ата масса бы
ла уплотнена тракторами. В общей 
сложности слой сухого торфа пос
ле /плотнения составил 0,5 метра. 

/Откровенно говоря, не только 
животноводы, но и руководители 
совхоза очень волновались за ис
ход такого эксперимента. Все ду
мали, что животные очень быстро 
размесят торфяную массу и тогда 
надо будет в срочном порядке на
стилать полы. Но этого не слу
чилось. 

Торфяная подстилка стала пре
красным влагопоглотителем. Боль
ше месяца на таком полу простоя
ли животные, но сырости во дворе 
не было. 

Недавно мы сияли бульдозером 
верхний слой торфа толщиной в 
15 сантиметров л вывезли его на 
поля. 

У читателей может возникнуть 
вопрос: почему не весь слой? Да 
потому, что дальше идет сухой 
торф. 

За один раз при снятии первого 
слоя на поля из помещения выве
зено 120 тонн прекрасного удоб
рения. Сейчас на место выгружен
ного готового компоста мы засы
пали свежую торфяную крошку. 

Таким образом, с помощью тор
фа мы обеспечили животных хо
рошей подстилкой и при неболь
ших затратах добились большого 
выхода удобрений. 

Подсчитано, что за стойловый 
период одна голова крупного рога
того скота дает примерно около 8 
тонн навоза. 

Если учесть, что у нас в этом 
скотном дворе будет 200 голов 
крупного рогатого скота, то от 
них за стойловый период можно 
будет получить 1.500—1.600 
тонн навоза. Но ведь на каждую 
тонну навоза мы добавляем около 
2 тонн торфа, фосфоритную му
ку и т. д. 

Применение торфяной под
стилки—дело новое. Но оно, как 
видно из первого опыта, сулит 
большие выгоды хозяйству. 

Осенью и зимой на каждый 
гектар ярового клина наши поле
воды думают вывезти не менее 
20 тонн органических удобрений. 
На заготовке торфа в совхозе бу
дет работать специализированный 
отряд. Внесение больших доз 
удобрений поможет повысить пло
дородие почвы, еще выше поднять 
экономику совхоза. 

Н Т О О Т В Е Т И Т ? 
Вопрос, сколько в колхозе се

мян, заставил Ивана Те
рентьевича Петрова взглянуть 
на потолок. Не найдя на нем не
обходимых данных, главный бух
галтер опочецкого колхоза «Орга
низатор» начал деловито перели
стывать журнал, приговаривая: 
«Приход-то зерна есть, а вот где 
расход найти — не знаю». 

И действительно, долгие'поис-
ки «расхода» ни к чему не при
вели. 

— Может, у тебя что есть, 
Вася? Посмотри по документам,— 
обратился бухгалтер к счетоводу 
Василию Степанову. 

— Нет у меня таких сведе
ний,—последовал ответ. * 

— Так откуда же вы брали 
данные о засыпке семян для отче
та перед ЦСУ?—спрашиваем у 
бухгалтера. 

— С черновика. 
Вновь начались поиски, но те

перь уже черновика отчета. Нако
нец, бухгалтер и счетовод развели 
руками: 

— Без кладовщиков ничего 
сказать не можем... 

— Ах вот!—Иван Терентьевич 
ухватился за какую-то бумаж
ку.—Вот данные по кладовой 
N 1. Остаток ржи первого сор
та 80 центнеров... 

— Что вы!—удивился кладов
щик тов. Карпов.—Это раньше 
столько было, а сейчас всего 6 
центнеров числится. Остальная 
рожь скоту скормлена. Да и пп 
другим культурам мои данные с 
бухгалтерскими расходятся. Вот 
разве что у агронома можно полу
чить точные сведения. 

Но агроном Людмила Сафонова 
оказалась совершенна несведущей 
в делах. 

И на тот же вопрос, сколько 
в колхозе ржи, Людмила откро
венно призналась: 

— Не знаю. 
/ — А необмолоченных зерновых? 

— Гектаров 80. 
Но и эта цифра оказалась 

«среднеиотолочной». На самом 
деле в «Организаторе» зерновые 
еще не обмолочены с площади, 
превышающей 100 гектаров. 

В колхозе медлят и с сортировкой 
семенного зерна, тогда как десят
кам центнеров сырых семян гро
зит гибель. Кто будет отвечать, 
если весной колхозу нечем будет 
сеять? Правлению артели стоит 
над этим призадуматься и сделать 
соответствующие выводы. 

А. Нарев. 
Опочецкнй район. 

Нет заботы о птице 
Под одной крышей с лошадьми 

в четвертой бригаде опочецкого 
колхоза имени Жданова размеще
на птица. До июня здесь находи
лось 167 кур. Чтобы пополнить 
птицеферму, с инкубаторной стан
ции взяли 599 цыплят. Но веком 
из-за ненормальных условий на? 
чался их надеж (в считанные дни, 
пало более 100 цыплят). 

«Много хлопот из-за этих цып
лят»,—подумал заместитель пред
седателя колхоза по животновод
ству т. Гаврилов и распорядился 
продать их на базаре. В первый тур 
удалось продать 70 цыплят. Во 
втором туре птицу продавали на 
месте и получили 21 рубль убыт
ка. 

Сколько сейчас в колхозе кур и 
петушков, в правлении не знают. 
Не ведет их счет и птичница Ири
на Иванова. И это не удивитель
но. Падеж кур продолжается. И 
он, Невидно, не прекратится до 
тел пор, пока на ферме не наве
дут порядка. Помещение, в кото
ром размещена птица, не оборудо
вано. Там гуляют сквозняки. Даже 
насесты в курятнике не сделаны. 

Не случайно поэтому ждановцы 
не могут похвастаться яйцено
скостью кур. За десять месяцев 
года получено на куру-несушку 
лишь по 58 яиц. А. Петров. 

« К Р А С Н Ы Й МАЯК» 
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Цело Кубы—дело всех советских людей 
Революционная Куба сердечно 

проводила 26 ноября первого за
местителя Председателя Совета 
Министров С С С Р А. И. Микояна 
Проститься с советским гостем в 
гаванский аэропорт Хосе Марти 
прибыли президент Республики 
Куба Освальдо Дортикос. премь
ер-министр Революционного пра
вительства Фидель Кастро, первый 
заместитель премьер-министра и 
министр революционных воору
женных сил Рауль Кастро, члены 
правительства и Национального 
руководства О Р О , многочислен
ные представители кубинских ре
волюционных и общественных ор
ганизаций. 

Товарища А, И. Микояна прово
жали также Чрезвычайный и Пол
номочный Посол СССР на Кубе 
А. И. Алексеев, сотрудники совет
ского посольства и других совет
ских организаций на Кубе, главы 
дипломатических пред с т а в и-
телъств зарубежных стран. 

* * * 
Перед отъездом из Гаваны пер

вый заместитель Председатели 
Совета Министров С С С Р А. И. 
Микоян выступил по кубинскому 
телевидению. 

В начале своего выступления 
А. И, Микоян сказал, что за время 
своего пребывания а стране он 
имел много встреч, обменивался 
мнениями с кубинскими руково
дителями, встречался с простым 
народом, со студентами, профессо
рами, смотрел и слушал. Перед 
отъездом, продолжал он, я рад за
явить вам, что так же, как это 
сказал ваш вождь Фидель Кастро, 
я удовлетворен нашими встречами 
и переговорами. Это не только мое 
мнение, но и мнение нашего прави
тельства н Никиты Сергеевича 
Хрущева. 

Мы, продолжал А. И. Микоян, 
приехали сюда для бесед с брать
ями, товарищами и уезжаем с 
чувством взаимного доверия, брат
ского сотрудничества, с еще более 
ответственным сознанием того, что 
Д Е Л О КУБЫ — ЭТО Д Е Л О 
ВСЕХ СОВЕТСКИХ Л Ю Д Е Й . Мы 
были друзьями, останемся н всег
да будем самыми лучшими ваши
ми друзьями. 

Первый заместитель Председа
теля Совета Министров подчерк
нул, что теперь революция под ру
ководством Фиделя Кастоо и его 
боевых соратников П Е Р Е Р О С Л А 
ИЗ Д Е М О К Р А Т И Ч Е С К О Й В РЕ
В О Л Ю Ц И Ю С О Ц И А Л И С Т И Ч Е 
СКУЮ. Эта революция, сказал он, 
внесла большой вклад в дело 
борьбы всех народов против гнета 
империалистов и капиталистов, за 
свободу. Этот пример вдохновляет 
другие народы на поиски путей 
для достижения той же цели. 

Напомнив, что Советскому Союзу 
плечом к плечу с правительством 
Кубы удалось отвести руку войны 
от Кубы, спасти человечество от 
ядерной войны, на грани которой 

Отъезд А. И. Микояна 
из Гаваны 

находился мир, А. И. Микоян под
черкнул, что в эти дни Куба ста
ла фокусом мировой политики. 
Мировое общественное мнение — 
на стороне Кубы. Выявились и 
проявили себя настоящие друзья 
Кубы, а враги Кубы себя разобла
чили. КУБА С Е Г О Д Н Я В ГЛА
ЗАХ М И Р О В О Г О О Б Щ Е С Т В Е Н 
Н О Г О М Н Е Н И Я Е Щ Е С И Л Ь 
НЕЕ, ЧЕМ Р А Н Ь Ш Е . Перед му
жеством Кубы и твердостью ее 
людей преклоняются все, кто лю
бит социализм и кто ценит рево
люцию. Кубинский пример стано
вится все более гильДым фактором 
и двигает революционное движе
ние как в Латнйккбй Америке, так 
и во всех с т р а н » борющихся за 
свое освобождение. 

Все, продолжал А. И. Микоян, 
понимают мудрость политики, ко
торая спасла мир от опасности 
ядерной войны, помогла кубинско
му народу отстоять свою незави
симость для того, чтобы укреплять 
новый общественный строй. 

А. И. Микоян отметил, что опас
ность, нависшая над Кубой, еще 
более сплотила народные массы 
вокруг революционного руководст
ва, возглавляемого Фиделем Каст
ро. Социалистическая Куба, за--
явил он, победила, победу сохра
нит и приумножит и будет еще 
более ярким маяком, манящим все 
народы, которые находятся под 
гнетом. 

А. И. Микоян подчеркнул ог
ромную роль, которую сыграл 
лично Никита Сергеевич Хрущев 
в разрешении кубинского кризиса. 
Нет сомнения, сказал он, что те, 
кто будет изучать историю, дадут 
объективную н справедливую 
оценку. Товарищ Хрущев, заявил 
А. И. Микоян, просил меня пере
дать всем кубинским друзьям, что 
мы — братья Кубы. Такими мы 
будем и впредь. Советский Союз 
как боат помогает н будет помо
гать Кубе. Пусть кубинские друзья 
будут уверены, что наши чувства 
дружбы к ним будут непрестанно 
крепнуть. 

Подчеркнув необходимость ре
шения спорных ВОПРОСОВ мирными 
средствами, А. И. Микоян сказал, 
что против оружия тех, кто хочет 
оружием решать спорные ВОПРО
СЫ, стоит оружие Советского Со
юза и социалистического лагеря. 

Указав, что для решения огром
ных задач, которые поставил пе
ред собой кубинский народ, Ку
бе необходим мир, так же,как и 
другим народам, А. И. Микоян от* 
метил, что заявление товарища 
Фиделя Кастро, в котором он 
выдвинул пять пунктов,—это про
грамма борьбы за мир. Указав, 
что кубинский народ, народы всех 

ДЯ ОСКОВСКИЙ втуз—одно из 
первых в нашей стране учеб

ных заведений нового тина—заво
дов-втузов. Он создан на базе трех, 
крупнейших столичных предприя
тий—автозавода имени Лихачева, 
1-го Государственного подшипни
кового завода и завода малолит
ражных автомобилей. 

Сейчас здесь занимаются без 
отрыва от производства 630 сту
дентов—лучших рабочих, техни
ков, служащих, направленных на 
учебу по путевкам предприятии. 
Занятия и работа на производстве 
чередуются по твердому графику: 
неделю втузовцы учатся, следую
щую неделю—трудятся на заводе. 
Полученные теоретические знания 
будущие инженеры с успехом при
меняют в повседневной работе. 

которые из студентов по реко-
ендацин втуза уже сейчас пере
едены администрацией заводов 

на инженерно-технические долж
ности. 

, НА СНИМКЕ : преподаватель 
кафедры черчения С, Н. Поздня-
кон (справа) дает консультацию 
студенту второго курса слесарю-
ремонтнику автозавода имени Ли
хачева В.. С. Сударнкову. 

Фото Э. Евэерихнна. 

социалистических стран борются 
за мир, А. И. Микоян подчеркнул, 
что силы мира сильнее сил войны, 
и мы отстоим мир. 

Опасность войны существует, 
сказал он. Нельзя оставаться пас
сивными, надо бороться за мир. 
Пока не достигнуто всеобщее разо
ружение, нужно укреплять силы 
и оборону. Куба, сказал он, готова 
К обороне, имеет современное ору
жие для защиты, и вместе с Ку
бой—Советский Союз и страны 
социализма. 

А. И. Микоян выразил уверен
ность, что Куба будет жить и рас
цветать как социалистическая 
страна. Социализм, сказал он, 
пришел на Кубу не для того, что
бы уйти, а чтобы расти и креп
нуть. 

В конце выступления А. И. Ми
коян произнес здравицу в честь 
нерушимой дружбы советского и 
кубинского народов. 

НИКОЛАЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ . 
В Березнеговатском районе хоро
шо известно имя участкового упол
номоченного старшего лейтенанта 
милиции коммуниста Петра Федо
ровича Деркача, На его участке 
редки случаи нарушения общест
венного порядка. В своей работе 
П. Ф. Дернач опирается на обще
ственность, на сельских дружин
ников. Коммунисты избрали П. Ф . 

Деркача секретарем партийной ор
ганизации районного отделена 
милиции. 

НА СНИМКЕ (слева напраюН 
отличник милиции П. Ф. Дерш ( .] 
дружинниками колхоза имени' 
1 Мая комсомольцами Борисом 
Якименко, Леонидом Авраменко иЭ 
Галиной Гонтаренко. 

Фото К- Дудченко. 

Фотохроника ТАСС. 

Почта „Красного маяна" = 
Недалеко, а едешь долго 

: 
В погоне за рублем 
Бэлготовская начальная школа 

расположена рядом с сельским клу

бом. В нем регулярно, четыре раза 

в неделю, демонстрируются кино-

Фильмы. Но только йля взрослых. 

Дети же не ЩЙГНЯТ/ когда они бы

ли в кино. \ / 

Вероятно, демонстрировать дет

ские кинофильмы киномеханикам 

«невыгодно». Выходит, рубль — 

главный показатель, за которым 

гонятся в отделе культуры. 

В, Падал ко, 

зав. Бол гото вс к ой школой. 

А. Григорьев, Ф. Алексеев, 

Н. Климентьева, родители. 

Там, где раньше и на лошади 

трудно было проохать, теперь хо

дят автобусы. На них можно по

пасть почти в любой населенный 

пункт Себежского района. Но... 

Вот это-то «но» и огорчает... *\ 

Выехав утром 1а Кпцкова в Се 

беж, попадаешь туда только к 12 

часам дня. В 18 часов выезжаешь 

в Ндрицу. Но здесь уже не заста

нешь автобуса на Кицково; он 

ушел в 18 час. 25 мин. Приходит

ся в Идрице ночевать. 

А почему бы не сделать так: 

автобус из Себежа на Идрицу от

правлять всего на т'беть часа 

В с е г д а с у л ы б к о й 

Клава Тихонова молода и по 

возрасту, и по стажу работы за 

прилавком. Ко когда смотришь, 

ЕСаж она работает, думаешь: да этЪ 

ке опытный, отлично знающий 

*вое дело продавец! 

Уважают Клаву в Лобовском 

сельсовете. И это уважение при-

нло не само собой, а благодаря 

[уткому, внимательному отноше

кате 

нию к людям, к нх запросам. 

Всегда с улыбкой встречает 

ш в а покупателя, вежливо про

вожает его. Вот почему с хорошим 

чувством заходишь в магазин, из 

которого не хочется уходить без 

покупки. 

Е, Полякова, 
депутат сельсовета. 

Опочецкпй район. 

ПО СЛЕДАМ МЕОПУВЛИКОВАИНЫХ ПИСЕМ 

Колхозник первой комплексной 
бригады колхоза имени Чапаева 
Себежского района сообщил в ре
дакцию о недостойном поведении 
бригадира В. Кол мы че век ого. Как 
показала проверка, факты, изл< 
женные в письме, частично по. 
твердились. 

Бригадир Колмычевский допу
скал выпивки, за что предупреж
ден председателем колхоза гов. 
Кремсом П. Н. Верно и то, что Кол
мычевский раздувал личное хо
зяйство: имел две свиноматки, 

Редакция получила письмо от 
группы рабочих из 8-й дистанции 
144-го ДЭУ. В письме говорилось, 
что дорожный мастер Василий 
Ермолаев груб в обращении с ра
бочими, неправильно оформляет 
наряды. 

«В обиде мы н на других" рук; 
водителей ДЭУ,—говорится дал: 
ше в письме,—они отказывают 
выплачивать нам командировоч
ные. Даже проезд не оплачивают*. 

Начальник 144-го Д Э У тов. Теле-
шев, которому мы отправили ко
пню письма, сообщил, что факты, 
изложенные в письме, проверены 
комиссией н обсуждены на общем 
собрании рабочих 8-й дистанции. 

В акте, подписанном гл, инжене
ром тов. Соловьевым, мостовым 
мастером тов. Мнроненко, пред
седателем М К профсоюза тов. 

хряка. Сейчас часть животных 
забита. 

Нерадиво относилась к своим 
об^анностям и жена Колмычев-

ого. Работая конюхом, она ос-
ляла лошадей без присмотра, 
результате были потравлены 

пшеница в урочище Городок и ка
пуста на колхозном огороде. 

Правлению колхоза следовало 
бы потребовать от конюха возме
стить причиненный артели* ущерб. 
Но этого, к сожалению, пока не 
сделано. 

Ефремовым н представителем 

парторганизации тов. Лебедевым, 

говорится: 

«При проверке письма рабочих 
установлено, что мастер Ермола
ев А е только не пресекал наруши
телей трудовой дисциплины, но н 

м был в числе их, часто грубил, 
есвоевременио вылакал наряды, 
то же касается жалобы авторов 

письма на заниженные расцепки 
и отказ администрации выплачи
вать командировочные, то по ЭТНЫ 
вопросам критика рабочих неос
новательна. 

За грубое обращение с рабочи

ми мастер тов. Ермолаев преду

прежден»: 

Комиссия наметила конкретные 

меры по устранению недостатков в 

работе 8-й дистанции. 
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раньше, а из Идрицы на Кацкоь 

на 10 минут позже. Тогда б пасса

жиры, едущие из Себежа в Кщко-

ВО и другие деревни Макеюш-

сктй сельсовета, в тот же р|, 

мопш попасть домой. 

Непродуманно составлено рас

писание движения автобуса в ш 
маршруту Бояриново—Ндрвд. 

Ф. Ануфриев. 

д. Кицково, 
Себежский район. 

Будьте осторожны 
Штукатур «Межколх1Шрф.{ 

Владимир Маков отметил прщ | 

жены изрядной дозой спиртного. 

Ну а пьяному, как известно, море 

по колено. 

Забыв о мерах предошро» . 

сти, Маков шел по Комнушытой 

улице. Увидев свет автомобил 

ных фар, не свернул с дорога, а 

попытался перебежать через нее,.. 

Резко скрипнули тдоюза. Толк 

ко благодаря .находчивости опыт

ного водителя / т о в . Федорова 

спасся от смерти Владимир Иа

ков. 

Надо думать, что случай, кото

рый произошел с ним 14 ноября, 

запомнится ему на всю жизнь. 

И не только ему. Об этом слу

чае должны помнить все. Товари

щи! Будьте осторожны на ули

цах. Строго соблюдайте правши 

уличного движения. 

8. Андреев, 

инспектор дорожного надзора. 

Г. Опочка. 

ИНВЕНТАРЬ... В ПОЛЕ 
Уборочная кампания в олонец

кой артели имени Ленина давне 

закончена. Механизаторам колхо

за, стало быть, всю технику I 
прицепной инвентарь пора со

брать в одно определенное ней 
Но не тут-то. был/ На полях до 

сих пор в ш ю р и сеялки, Е 

культиваторы, ^ и льномолотилка 

Одним словом, весь прицешЕ 

инвентарь. Не поставлены на № 

лодки и комбайны. Ее пора ли 

покончить с таким безответствен

ным отношением к технике? 

Г. Свибодин. 

Редактор И. И, ЖЕЛЕЗНО! 

— И н о — 

Сегодня в Опочке: 
* М А Я К* 

Новый художественный фнльн | 

„ЛАБИРИНТ СЕРДЦА4. 

Начало сеансов в 17. 19 я 21 чДО 

„МОЛОДЕЖНЫЙ* 
Художественный фильм | 

„СТАКАН ВОДЫ*. | 

Начало сеансов в 17, 19н21« 


